## Interview aus dem Rheingold-Express mit unserem Trainer Sebastian Clemens:

# Hallo Sebastian. Wie kam es dazu, dass ihr so schnell einige Mädels gefunden habt, die Lust auf Fußball haben?

Anfangs dachte ich noch, das wäre eine Art Schnapsidee einiger Spielerfreundinnen nach ein oder zwei Gläschen Sekt. Als beim ersten Training dann acht Mädels auf dem Feld standen war ich natürlich positiv überrascht.

#### Wann findet denn das Training immer statt?

Wir trainieren jeden Montag von 19 bis 21 Uhr auf dem Sportplatz in Hamm. Also jedes Mädel, das Lust und Interesse hat, kann gerne vorbeikommen.

### Wie kommt es eigentlich dazu, dass du der Trainer der Mannschaft bist?

Naja irgendjemand muss es ja machen. Nein im Ernst, ich wurde gefragt und dann war es für mich natürlich selbstverständlich, dass ich mir für all die netten Mädels doch Zeit nehme. Außerdem werde ich tatkräftig von meinem Co-Trainer, dem Lars (Schneider, Anm. d. Red.) unterstützt. Ich sozusagen als harter Hund, er als Frauenversteher.

#### Was sind denn die Ziele mit dem Team für die kommende Zeit?

Ich hoffe, dass die Mannschaft weiter fleißig ins Training kommt, so dass wir in ferner Zukunft auch Spiele gegen andere Frauenteams bestreiten können. Außerdem hoffe ich natürlich, dass uns noch einige weitere Mädels unterstützen. Schließlich sollen einige der Kickerinnen auf den Zug zur Fußball- WM der Frauen 2015 in Kanada aufspringen.

Dann wünsche ich euch mal Alles Gute für die Zukunft und hoffe, dass man noch viel von deinem Team hören wird.

Dankeschön, das hoffe ich doch auch.